



更級農業高校の文化祭に分教室の生徒が参加しました



更級農業高校の文化祭「更農祭」に、毎年、分教室の生徒が参加しています。農産物や食品加工品の販売もあり大盛況の文化祭ですが、体育祭に参加し更農の生徒と一緒に競技をしたり、出店を出したりしています。ステージ発表では、分教室の伝統である和太鼓を演奏しました。気合の入った力強い演奏

は、聞いているお客さんの心に響き、大きな拍手をもらっていました。3年生はこれで太鼓演奏は引退。1, 2年生がこの分教室の伝統をつないでいくことになります。出店では、ホットドックを販売しました。ソーセージを焼く人、パンにはさむ人、ケチャップやマスタードをかける人、注文をとる人、会計する人等、それぞれの分担を責任もって取り組むことができました。お客さんにも大好評で長い行列ができ、200個のホットドックは完売でした。生徒たちはとてもいい笑顔で、充実した3日間を過ごすことができました。

しんきん様にボランティア活動をしていただきました

昨年度、スクールバスを寄贈していただいたり、ボランティア活動として階段の養生テープ張りをしていただいたりした長野信用金庫（稲荷山支店）様が、今年度は、体育館西側の駐車場の白線引きをしてくださいました。白線部分と車いすマークの部分、5名の方が半日かけて丁寧に塗りなおしてくださり、とても見やすい表示になりました。普段なかなか手がまわらない部分をやっていただき、本当にありがとうございました。



長野県養護学校PTA連盟の県陳情が行われました



10月16日にPTAの県陳情があり、県内特別支援学校のPTA会長さん等が県庁に集まりました。今年度は武田育夫教育長先生も出席していただき、保護者の皆さんの声を直接聞いていただきました。本校からは北島PTA会長さんが参加してくださり、高等部卒業後の進路先の拡充や本校の学習環境整備の充実について、県教育委員会や障がい者支援課等の関係者に訴えていただきました。限られた予算の中ではありますが、少しでも子どもたちの生活が豊か

になるよう、今後も県に伝えていきたいと思えます。

PTAお掃除大作戦2 ありがとうございました

10月25日に今年度2回目のPTA作業があり、50名近くの保護者の皆様にご協力いただきました。今回は、階段の淵に養生テープを張っていただく作業と、昇降口と廊下の掃除をしていただきました。下校前の14時から30分間という限られた時間での作業でしたが、手際よくやっていただきとても助かりました。お忙しい中ご協力いただき、ありがとうございました。

